



# 1st ANNIVERSARY



「どこに何色を飾ろうかな??」  
デコレーションしてくれました。



玄関扉の飾りつけ★☆☆  
年長さんが筆で文字を  
書いてくれました。  
子どもたちの手形が絵の具で  
手形をとったものも飾りましたよ。



令和6年7月1日(月)やまぜんこども園が開園し1年が経ちました🎉  
1年前から園庭は少しずつ変化しウッドチップのふかふか園庭を  
みさとっこで走り回っていますね!  
やまぜんこども園が1周年の話をサークルタイムですと  
「えー！はっや!!」「やまぜんこどもえんいさいなん??」と  
こどもたちなりに何か感じとっているようでした。  
1周年でどんなことをしたいか聞くと  
いずみぐみでは、「おいわいのケーキをつくりたい」  
つばさぐみでは、「パーティーのかざりつけをしたい」  
という話になり、各クラス何で?どんなものを?どうやってつくる?  
とこどもたちと一緒に考え準備してきました。



「どんなケーキにする?」から  
始まり「チョコケーキ」「いちご」「ク  
リーム」と作りたいケーキの  
想像をしながらケーキの廃材探しを  
しました。段ボールに色を塗り土台  
作りをしていちごやクリームを  
トッピングして美味しそうなケーキが  
完成しました!



当日はみんなで  
ハッピーバースデーの歌を  
歌いました♪  
給食は机を丸く並べ  
みんないただきます  
をして昼食を食べました!



クラス札の上に花紙で  
作ったお花を飾りつけ🌸



ままごとや、廃材を使ってケ  
ーキを作ったよ!



こどもたちは毎日、  
園庭で虫を見つけたり  
ブランコや滑り台で遊んだり  
ホールでリズムやリトミック  
お部屋で積み木やお絵描きと  
毎日友だち、先生とたくさん  
遊んで楽しんでいます🎉  
やまぜんこども園とともに  
すくすくと一緒に成長して  
いきたいと思います。



折り紙で輪つなぎを作ったよ。  
のりの使い方を知り1つ繋げると  
次々に長くなっていました!

やまぜんこども園が誕生日、って  
ことは園長先生も1年おめでとう?と  
言って「えんちょうせんせい  
1しゅうねんおめでとう」と  
メッセージを書いていました。



＼1周年おめでとう🎉／